

Ordre, enfants comme nous de ce Séraphin tout brûlant d'amour pour Jésus-Hostie, frères de saint Pascal Baylon, que Léon XIII déclara patron de toutes les œuvres eucharistiques, dites et redites cette invocation ; qu'elle ait, jusqu'au Congrès, sa place dans la prière du soir, dans la prière commune. Selon le désir de Sa Grandeur, faites-la balbutier aux lèvres pures de vos petits enfants ; dites-la encore après votre communion, durant votre action de grâces.

Et sans doute l'espérance que Mgr le délégué apostolique manifestait à Mgr Bruchési se réalisera pleinement : « Le Congrès Eucharistique, par son développement et sa magnificence, sera digne de la foi... des catholiques du Canada ».

Revue du Tiers-Ordre, de Montréal.

AVIS AUX JEUNES APOLOGISTES

RÈGLES pour se défendre et attaquer. — Tous les jeunes catholiques intelligents liront avec grand intérêt cette page : on l'a écrite exprès pour eux, avec la certitude de leur plaire et d'en instruire un grand nombre.

Dites-moi, jeune homme à l'œil vif et intelligent, vous qui sentez courir dans vos veines un sang généreux, n'êtes-vous pas désolé de rester la bouche close lorsqu'un beau parleur se moque, à votre nez, de vos idées, de vos croyances, de vos pratiques ?

Exemple : Voici un « monsieur » aux belles et savantes phrases : il vous vante avec de grands mots sonores le socialisme ou le paradis communiste ; il vous promet « l'émancipation des travailleurs par le syndicalisme terrassant le patronat », et vous répète que les seuls vrais amis du peuple ce sont les socialistes. Il vous affirme, en revanche, que la religion n'a jamais rien fait pour les malheureux, mais que, au contraire, « elle entrave leur libération ». Bref, un tas d'affirmations, très fausses ; mais très adroitement présentées.

Vous qui êtes intelligent, mais timide et modeste, vous êtes bien certain que tout cela, ce sont des erreurs ou d'habiles